

Debout les vivants... répondit Pierrot



Arrageois – Ternois

Nicolas André | 20/06/2020

Sud Artois : Teknè déconfine et donne un final joyeux aux enfants

Douze représentations concluant la campagne 2020 de la compagnie de théâtre dans les écoles seront jouées avec le concours des enfants, jusqu'au 5 juillet... Sans spectateurs, sécurité oblige. Mais avec bonheur



Revue de presse

Le coronavirus ou plus exactement toutes les mesures barrières qu'il a fallu mettre en place ont durement touché le secteur culturel, notamment celui des intermittents. Pour Lou Ysar et son équipe il a fallu donner une suite au travail entrepris jusqu'à la mi-mars dans dix-huit écoles du Sud-Artois (écriture, décor, musique) et poursuivre à distance (échanges de textes et dessins, visioconférences) les échanges avec les enfants afin de préparer le spectacle de fin d'année.

Car le spectacle aura bien lieu, hélas sans spectateurs. Mais les scolaires tiennent à participer à cette aventure qui leur tiendra lieu de fête de fin d'année. Le thème de cette création, qu'il a fallu réadapter et raccourcir (trente minutes en scène pour six comédiens avec la participation des enfants, pour les chants, les décors...), est d'actualité. Il évoque le traumatisme qui suit la Grande Guerre et met en scène L'Ami Pierrot, un savant musicien dadaïste, des robots rétro futuristes... et les élèves qui chanteront en final leurs *Espoirs de futur* qu'ils ont écrits sur l'air de *Au clair de la lune*

Ça s'appelle « *Debout les vivants... répondit Pierrot !* », avec Clément Bailleul, Talou Calvet, Timothée Couteau, Mélissandre Fortumeau, Aurélie Ramat, et Lou Ysar. Les représentations auront lieu dès mardi, à Beaumetz-lès-Cambrai puis à Grévillers. Puis jusqu'au 5 juillet sous les préaux des écoles (Bapaume, Chérisy), dans les salles des fêtes (Beaulencourt, Lebucquière), dans le jardin de l'EHPAD de Vaulx-Vraucourt, à l'IME de Riencourt-lès-Bapaume, devant l'église Art Déco de Rocquigny...

Teknè Groupe-Théâtre

11 place de l'Ancien rivage 62000 Arras

Tél. : 06 08 12 07 28

tekne62@hotmail.com

Siret - 395 088 867 00027

Licence 2-101 875

Debout les vivants... répondit Pierrot



Dimanche 5 juillet 2020

Grevillers et Beaumetz-lès-Cambrai : sous le préau, la comédie !

Mardi, les élèves de la classe de M. Biencourt ont apporté leur chaise dans la cour de l'école de Beaumetz-lès-Cambrai pour assister à la représentation de « Debout les vivants... » répondit Pierrot !



Teknè Groupe-Théâtre
11 place de l'Ancien rivage 62000 Arras
Tél. : 06 08 12 07 28
tekne62@hotmail.com

Siret - 395 088 867 00027
Licence 2-101 875

Revue de presse

Ce spectacle de la compagnie Teknè a donné lieu à des préparatifs en classe. À Grévillers, les élèves de Mmes Camus-Lempereur et Lécrivent se sont déplacés à la salle des fêtes. Du théâtre avec les gestes barrière, c'est donc possible ! On le verra de nouveau ce lundi à la salle des fêtes de Beaulencourt et devant le préau de l'école de Douchy-les-Ayette. D'autres représentations sont programmées le 30 juin à l'école de Bapaume et à l'EHPAD de Vaulx-Vraucourt, le 2 juillet à Lebucquière et Ligny-Thilloy, et le vendredi 3 juillet à l'IME de Riencourt-lès-Bapaume et à Chérisy.

Debout les vivants... répondit Pierrot



La Voix du Nord | 18/08/2020

Comment Teknè a pu traverser la crise sanitaire et apporter du bonheur dans le Sud Artois

Le groupe théâtre Teknè aura finalement bien réussi à adapter ses projets d'art dramatique pour leur donner du sens et aboutir avec les enfants des écoles.



Revue de presse

La forme même du spectacle de fin d'année scolaire a ainsi été revue pour apporter un maximum de sécurité. Des enfants qui ont pu répéter notamment une chanson inclue dans le spectacle avec Mélissandre Fortumeau. Timothée Couteau, musicien, a finalisé la bande son du spectacle avec tous les sons enregistrés en classe, Clément Bailleul et Aurélie Ramat ont joué en scène leurs propres rôles de régisseur et d'assistante ! Il n'y aura donc pas eu de rupture « artistique » puisque sur dix-huit classes prévues pour être concernées par l'action culturelle, dix-sept sont allés au bout avec des représentations données en juin et début juillet dans quelques écoles grâce à la mobilisation des professeurs et des équipes municipales de Beaulencourt, Chérisy, Douchy-lès-Ayette, Grévillers, Lebucquière, Riencourt-lès-Bapaume, Ligny-Thilloy, Beaumetz-lès-Cambrai, Rocquigny, Vaulx-Vraucourt...

À la rentrée, une diffusion de la captation de ce spectacle inédit est prévue dans la communauté de communes du Sud-Artois. Réalisée par le vidéaste lillois Antoine Chartier, dans la grange et dans l'église de Rocquigny, on pourra revoir les robots forçant la porte de l'église, Pierrot rejoignant la lune par le clocher... De nouvelles représentations sont également prévues, notamment avec les collégiens et les lycéens de Bapaume.